

Starke Konkurrenz in Eichstetten

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Freitag, den 31. Juli 2009 um 07:14 Uhr



Sven Ziuber und Maxi Steinbach In Eichstetten am Kaiserstuhl kämpften die Jugendfahrer des Radsportverein 1906 Schwenningen Sven Ziuber und Maximilian Steinbach gegen eine sehr starke Konkurrenz. Die Seniorenfahrer Graf, Storz und Camuffo erzielten ebenfalls gute Platzierungen. Einziger Vertreter der Blauweißen im Rennen der Elite Wolfgang Schleicher mit Rang 16.

Kaum Gelegenheit zum Trinken hatten die Fahrer des Jugendrennens. Jeder Griff zum Bidon wurde hart attackiert. Das Rennen mit 38 km Gesamtlänge wurde von den Akteuren sehr aggressiv geführt. Die besten Rundstreckenfahrer aus Baden-Württemberg und auch der BW-Meister Jonas Takacs lieferten sich einen offenen Schlagabtausch. Kein Fahrer konnte sich nach vorn absetzen, wer am Berg eine kleine Schwäche zeigte wurde gnadenlos nach hinten aussortiert. Am Schluß kam es zum Sprint der 19köpfigen Spitzengruppe. Hier auf der abschüssigen Zielgerade zeigte Jonas Takacs vom RSV Geislingen seine Klasse und gewann den Sprint mit 15 Meter Vorsprung. Sven Ziuber war gut positioniert und belegte Rang sechs, Maxi Steinbach vom RspV 06 belegte Platz neun. 60,8 km bei 32 Runden mußten im Seniorenrennen absolviert werden. Hier zeigte Rudi Graf vom Radsportverein 1906 Schwenningen gute Durchhaltequalitäten. Er belegte im Rennen Rang 12. Gerd Storz belegte Rang 17, und Domenico Camuffo ebenfalls von den 06ern landete auf Rang 18. Elitefahrer Wolfgang Schleicher vom RspV 06 hatte seine Kräfte gut eingeteilt und zeigte ein sehr gutes Rennen. Nach 60,8 km belegte er im Elite C Rennen Rang 16.

Starke Konkurrenz in Eichstetten

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Freitag, den 31. Juli 2009 um 07:14 Uhr



Sven Zieber und Maxi Steinbach

Starke Konkurrenz in Eichstetten

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Freitag, den 31. Juli 2009 um 07:14 Uhr



Das Feld der Jugendfahrer in Eichstetten



Jonas Frank siegt in Eichstetten 2009